

ISABEL VILLANUEVA HA INAUGURADO LA SEMANA DE MÚSICA SACRA DE SEGOVIA

La Semana de Música Sacra de Segovia, una de las citas más veteranas del panorama musical español, ha inaugurado su 41 edición hoy miércoles 22 de marzo con la presentación del nuevo disco 'Ritual' de Isabel Villanueva, que tuvo lugar en la Iglesia de San Juan de los Caballeros de Segovia. El acto, organizado por el Museo Zuloaga, se ha celebrado en el mismo espacio donde Villanueva, una de las violistas españolas con mayor prestigio internacional, ha grabado este nuevo trabajo discográfico. El evento estuvo moderado por el periodista y escritor Jesús Ruiz Mantilla y contó con la presencia de Clara Martín, alcaldesa de Segovia y presidenta de la Fundación Don Juan de Borbón. La artista navarra publica 'Ritual' mañana jueves 23 de marzo, día en el que interpretará por primera vez en vivo sus obras en la Cueva del Convento de San Juan de la Cruz (20:00). Será la primera actuación del festival.

"Ha sido una cita muy especial por ser San Juan de los Caballeros el lugar de la grabación de 'Ritual'. Un reencuentro con el espacio que me conquistó cuando actué aquí en la pandemia por su acústica, arquitectura, belleza y energía", ha afirmado Villanueva tras el acto. "La preparación del proyecto, la propia grabación y cada uno de los conciertos en vivo serán experiencias vitales para mí y para cada espectador. Viajes místicos musicales que compartir con el oyente del álbum y con el público de las actuaciones. Es muy emocionante hacer realidad este álbum y estrenarlo en directo mañana día 23 -fecha del lanzamiento- en un espacio fascinante: la Cueva del Convento de San Juan de la Cruz. Un espacio al que San Juan de la Cruz iba a meditar y a reflexionar", ha concluido.

La Semana de Música Sacra de Segovia celebrará su 41 edición del 22 de marzo al 2 de abril con las actuaciones de Antonia Contreras, el Coro Landarbaso con la Escolanía de Segovia, Hopkinson Smith, la Orquesta Sinfónica de Castilla y León y Musica Ficta. Una programación ecléctica con música sinfónica, flamenco, música antigua, música coral, grandes solistas españoles y extranjeros. Artistas de primera línea en espacios originales como la Cueva del Convento de San Juan de la Cruz, el Aula Magna de la IE University, la Iglesia de San Juan de los Caballeros y El Romeral de San Marcos. Las entradas, entre los 5 y los 12 euros, están a la venta en fundaciondonjuandeborbon.org.